

TOPICS

青江ダムの桜はやはり見事です 第3回 つくみ山桜まつり



3月30日、「つくみ山桜まつり」が、青江ダム周辺で満開の桜のもと開催されました。天気が危ぶまれたこともあります、規模を縮小しての開催となりましたが、たくさんの方が花見に訪れていました。

子どもたちの未来のために活用を 姫野胃腸科クリニック 姫野秀一さん



姫野胃腸科クリニックの姫野院長から、ご自身主催のチャリティコンサートで集まった募金とクリニックからの寄附金をお預かりしました。

子どもたちの教育支援のために有效地に活用させていただきます。

生徒3人新たな出発 越智小学校・四浦東中学校休校式



3月28日、越智小学校・四浦東中学校の休校式が行われました。式では、児童生徒を代表して成松秀磨くんがお別れのことばを述べました。今後は、千怒小学校、第一中学校に通うことになります。

育まれたふるさと津久見に感謝を込めて…… 津久見櫻の実少年少女合唱団 創立35周年記念東京公演



4月5日、津久見櫻の実少年少女合唱団の創立35周年記念公演が東京都の紀尾井ホールで開催され、浜野征子先生の指揮のもと団員58人が美しい歌声を披露しました。「櫻の実・35年の歩み～忘れられない思い出の曲～」と題した第2部では、櫻の実の代表曲ともいえる曲を演奏。特に、哀愁漂う美しい旋律に乗せて幻想的で優雅な扇子の舞姿で歌う「扇子踊り」は、多くの人に感動を与えました。

厚生労働大臣特別表彰受賞 柳生操子さん



4月15日に厚生労働大臣から特別表彰が柳生操子さんに贈られました。この特別表彰は、民生委員・児童委員として20年以上その職務に精励し、多大な功績が顕著であった方に贈られるものです。

防衛大学を首席で卒業 河野健さん



今春、防衛大学校を首席で卒業された河野健さんが、卒業の報告のため市役所を訪れました。

パイロット志望の河野さんですが、日本の領空を守るために活躍してくれることと期待しています。

島民から大人気の先生でした 小野隆司医師



平成24年より、週1回程度保戸島診療所に来ていただいておりました小野隆司医師が、本年3月をもって離任することとなりました。

島民の健康を守り、安心を与えてくれたこと深く感謝します。

画用紙の中は満開の桜 大友公園桜まつりスケッチ大会



4月5日、「大友公園桜まつりスケッチ大会」が開催されました。当日には桜もかなり散ってしまっていましたが、描かれた桜はみな満開でした。

今回の作品は、5月17日から市民図書館に展示されます。